

校 園 長 だ よ り

学校園教育目標 「たくましく自立する子どもを育てる」

<http://shuusai-e.kishiwada.ed.jp/>

第19号

令和2年8月31日
岸和田市立修斉小学校
TEL: 427-5913

【学校経営方針】

～新しい時代を豊かに生きる子どもの育成～

「子どもが活躍（きらっと光る）できる学校」

「すべての子どもの『心の居場所』としての学校」

「家庭・地域と連携し、子どもたちが安全で安心して通える学校」

「新型コロナウイルス感染症」について

「校 園 長 だ よ り 第 1 8 号」でもお伝えしましたが、ちょうど一週間前、2学期始業式の際に、全児童に向けて「校長からのメッセージ」を発信しました。（保護者の皆様も、本校ホームページにてご覧いただいたと思います。）その後一週間、子どもたちの様子を見てまいりました。子どもたちは「私たち一人一人が互いの立場に立ち、励まし合い、支え合いましょう。」という、私のメッセージの内容をしっかりと理解し、行動してくれています。とてもうれしいです。修斉小学校のみなさん、本当にありがとうございます。

これもひとえに、ご家庭において、保護者の皆様と子どもたちがしっかりと話し合い、一緒に考えてくださったおかげだと感謝しております。

依然として「新型コロナウイルスの感染拡大」が止まりません。今後とも、本校園においては「感染防止対策」を徹底し、「子どもたちの心のケア」と「いじめや差別などによる人権侵害を絶対に許さない」心の指導を続けてまいります。ご家庭においても、学校園の対応にご理解をいただき、引き続きご協力をお願いします。

線路への「置き石」に対する危険性について

今年度に入り、岸和田管内において、子どものいたずらによる線路への「置き石」事案が複数回発生しています。線路への「置き石」は、命にかかわる大きな事故につながる可能性があります。

学校園でも児童・園児に指導していますが、ご家庭でも、今一度「置き石」の危険について話をする機会を設けていただけたらと思います。よろしくお願いします。

岸和田市放課後学習支援事業「まなびサポート」と学習支援員について

8月25日（火）から、3年生～5年生の児童（希望者）を対象にした「まなびサポート」が始まりました。初回は14時スタートでしたが、次回からは毎週火曜日の放課後に実施します。

同じく、8月25日（火）より、学習支援員として、田邊 真美子先生が着任しました。週に2日間、主に6年生の授業のサポートをします。よろしくお願いします。

「あいさつ運動」ありがとうございました！

8月27日（木）、暑い中、民生委員・児童委員の方々が、子どもたちに「おはよう」と声をかけ、あいさつ運動をしてくださいました。ご寄付いただきましたポケットティッシュは、担任より子どもたちに配布させていただきました。また、学校園に「消毒液」「フェイスマスク」「マスク」をご寄付いただきました。

「園長先生の時間」のようすです。（幼稚園）

1学期は、外部の方と接触する行事が実施できなかったのですが、2学期は「新型コロナウイルス感染防止対策」をしっかりとしたうえで、いくつかの行事を実施しようと考えています。

26日（水）の「園長先生の時間」は「クイズ」でした。2問目の「園長先生の昨日の晩御飯のメニューを当てよう」が、園児には大うけでした。（写真は、答えを相談しているところです。）

